

MAGNÉSIA ERBA

Purgante ideal para niños y adultos, eficaz en pequeño volumen.—Constituido de magnesia purísima, calcinada pesada, es de gusto agradable y muy fácil de tomar también por los niños.—Utilísima en la estituecia habitual, histerismo, almorranas, enfermedades del hígado y vejiga, gota, flatulencias, etc.—Manteniendo siempre libre el intestino, es un optimo preservativo contra la apendicitis y cólico miserere.

Depósito general para las Baleares: CENTRO FARMACEUTICO, Palma.—De venta en todas las farmacias

GLIDINE

Es el mejor reconstituyente y el más barato.—Más de 500 testimonios de médicos españoles.—Paquete 2 pesetas.—D: venta: en las principales Farmacias, Droguerías y Colmados.

DON DAMIAN VIDAL VALLS DE PADRINAS

Falleció en Felanitx el 4 de Febrero de 1910

E. P. D.

Su aflijida esposa, hijos, hermano Don Salvador, hermanos y hermanas políticos y demás familia, ruegan á sus amigos se sirvan tenerle presente en sus oraciones, por lo que recibirán especial favor.

El Ilmo. Sr. Obispo de esta Diócesis ha concedido 50 días de indulgencias á todos los que ofrezcan una oración en sufragio de su alma.

cuando entonces desempeñara aquel el cargo de Teniente de Alcalde de esta capital.

Considerando que tampoco se subsana la carencia de vecindad por el acuerdo del Ayuntamiento, declarativo de que Ramis continúa siendo vecino de Palma, porque este acuerdo es posterior á la elección, infringe la ley municipal, y es opuesta á la realidad certificada y proclamada en un fallo ejecutorio.

Considerando, respecto de la segunda causa de incapacidad fundada en el número 4.º del artículo 48 de la ley municipal, que sin discernir el alcance de las relaciones contratadas por don Antonio Ramis, siendo Teniente Alcalde con los contratistas de obras del Ayuntamiento, incumba á la Comisión contraerse al hecho probado, cierto y claro, equi apreciable para formar juicio sobre la capacidad impugnada y solo referida al futuro desempeño del cargo de Ramis como concejal electo, que éste ha suministrado diversos materiales á dichos contratistas para la realización de obras adjudicadas durante el año último mediante contratos por subasta pública.

Considerando que estando pendientes las indicadas causas de la recepción definitiva y sometidas por tanto á la calificación del nuevo Ayuntamiento de que intenta Ramis formar parte, es notorio el interés de éste en que se sancione la bondad de los materiales suministrados y se aprueben las obras, salvando propias responsabilidades civiles que los contratistas pudieran encausar subsidiariamente si el fallo de la Corporación municipal fuera desfavorable y por esta razón no cabe negar que Ramis tiene indirecta participación en dichas causas.

Considerando, por último, que es ineficaz la protesta de éste tratando de desvirtuar la prueba testifical probatoria de que los materiales aprovechados por los contratistas hablan sido objeto de negociación entre éstos y aquel, ya que la protesta se ha formalizado después de haber admitido y procurado Ramis depurar y contestar, el testimonio de algunos testigos ofrecidos y presentados por su parte, prueba de que luego de rendidas estas declaraciones ha desistido, y toda vez que la ley no veda las informaciones testificales, ya que ésta son medio utilizado en semejantes casos y actualmente por la Comisión provincial de Barcelona que acordó abrir amplia información testifical para comprobar la validez de las elecciones de Calella.

La Comisión provincial acordó por mayoría de votos declarar incapecitado á don Antonio Ramis y Granché para desempeñar el cargo de Concejal del Ayuntamiento de Palma, por no ser elegible y por hallarse incurso en la causa 4.ª del artículo 43 de la vigente ley municipal. Habiendo formado voto particular el vocal don Gerónimo Pou en el sentido de que proceda desestimar la reclamación de don Gabriel Mattorell.

AYUNTAMIENTO

Bajo la presidencia del Alcalde señor Alemany y con asistencia de los Concejales señores, Piaras, Ferrer y Balaguer, Font, Oliver, Cortés, Carbonell, Pulgondilla, Forteza Rey, Rovner, Samsol y Ripoll, Dezcarral, Samsol y Vidal, Sabater, Mançabo, Calafell, Ballester, Ferrer, Villalonga, Rebas, Ruiz, Horrach, Obrador, Roca Hernandez, Bennisar, Quijada, Más, Ferrer de San Jordi y Canet, el se reunió á las siete y media de la tarde de ayer el Ayuntamiento tomando los siguientes acuerdos.

Se dió lectura al acta de la sesión anterior que fué aprobada.

Igualmente se aprobaron varias cuentas por servicios municipales.

Se reprodujo un dictamen de la Comisión de Hacienda, referente á la rescisión del arbitrio sobre perros, acordando que quedara de nuevo sobre la mesa.

Se reprodujo otro dictamen de la Comisión de Ensanche denegando la petición de don Bernardo Bestard para que le presten varios rails y vagonetas, quedando de nuevo sobre la mesa.

Se reprodujo también otro dictamen de la Comisión de Fomento proponiendo que se conceda un donativo de 500 pesetas á las Religiosas Carmelitas, quedando de nuevo sobre la mesa.

Se enteró del telegrama del Alcalde de París agradeciendo el acuerdo

de pésame de este Ayuntamiento por las inundaciones ocurridas en aquella capital francesa.

Se aprobó el extracto de los acuerdos municipales correspondientes al mes de Diciembre, que debe ser publicado en el «Boletín Oficial».

Se dió cuenta de dos ciclos del Sr. Gobernador trasladando dos fallos de la Diputación provincial declarando la incapacidad de don Antonio Ramis y Granché para el cargo de Concejal, y la capacidad de don Manuel Salas Sureda para desempeñar dicho cargo.

Se aprobaron varios permisos de obras particulares.

Se aprobó la relación de perceptores de agua potable de los depósitos públicos de San Pedro y calle de Palacio.

Se aprobó una relación de pequeñas reparaciones.

Se dió cuenta de un dictamen de la Comisión de Fomento proponiendo se prevenga á don Juan Suau Bennisar, dueño de la fábrica de destilación de aquirán sita en la calle de Caro del Arrabal, lleve á efecto desde luego las modificaciones indicadas por el Ingeniero inspector de motores municipales en su informe á fin de ponerse en condiciones de poder continuar ejerciendo su industria sin ocasionar perjuicios ni molestias á los vecinos.

Se aprobó la autorización para el trasaso de varias sepulturas.

Se dió cuenta de otro dictamen proponiendo se restablezca el alumbrado por gas en las habitaciones de los empleados de la Prisión preventiva como antes estaba, acordando que quedara sobre la mesa.

Se concedieron varios permisos de obras en el ensanche.

Se dió cuenta del balance de situación en 1.º de Enero de 1910 quedando aprobado en principio y proceder á su impresión.

Se aprobaron las cuentas generales y liquidación del presupuesto del año 1909.

Se acordó encargar al Recaudador don Bartolomé Gelabert, la cobranza del arbitrio sobre limpieza, pago de agua á presión y otros.

Se dió cuenta de un dictamen de la Comisión de Hacienda sobre falta de crédito para completar instalaciones en la Escuela de Comercio, quedando aprobado.

Se dió cuenta de un dictamen de los señores Síndicos sobre prescripción del crédito que dice tener don Lorenzo Riera, por una expropiación realizada en el año 1882.

Se acordó que quedara sobre la mesa.

Se aprobó el padrón de arbitrios sobre carretones.

Se ratificó el acuerdo sobre pago de imprevisos de un pozo de las cercanías del Matadero.

Se aprobó la distribución de fondos para atender á las obligaciones del presente mes.

Se aprobó un crédito para un gasto de 150 pesetas para el Laboratorio de la Escuela de Comercio.

Terminado el despacho ordinario el señor Piaras observó que el Ayuntamiento debía acordar el nombramiento de un concejal para formar parte de la Junta local de emigración quedando acordado hacer el nombramiento en la sesión próxima.

Y se levantó la sesión.

TEATROS

Balear

A las siete y media de anoche debutó en el Balear el imitador que se denomina *Violín humano*.

Imita á la perfección el sonido del violín de tal modo, que se llegó á creer que vibran las cuerdas del instrumento de Sarasate.

El público le ovacionó.

Después cantó y rió, pero con una risa tan *sui generis*, contagiosa, que el público rió también, aplaudiéndole con entusiasmo.

MUCHACHO de unos 10 años, se necesita en la Farmacia de Rover, para mozo de la misma.

NOTICIAS DEL MAR

Movimiento de buques en nuestro puerto en el día de ayer:

Procedente de Barcelona llegó á las seis de la mañana el vapor correo «Miramar», conduciendo la correspondencia, carga y pasaje.

De Hamburgo con escala en Barcelona llegó, á las ocho de la mañana, el vapor inglés «Campeador», conduciendo una partida de sbanos químicos.

El «Campeador» salió á las cuatro de la tarde para Burriana.

Para Huelva zarpó á las cuatro y media el vapor inglés «Skanc».

Á las seis de la tarde zarpó para Barcelona, el vapor correo «Balear», que desde el jueves estaba detenido por el mal tiempo, embarcando la correspondencia, carga y pasaje.

CULTOS

Para hoy

Inicio de Cuaresma

Empezaron en la Catedral-Basílica en desagravio de las censas que recibe Cristo Jesús, estos días de Carnaval: Á las seis y media Oficio matinal, procesión y exposición; á las nueve y media Prima, Tercia y Misa mayor con sermón por el M. I. señor don Antonio M. Alcover, canónigo Magistral; por la tarde á las cuatro Vísperas y Completas; y á las cinco y media Matines, Laudes y solemne reserva de S. D. M.

En Santa Catalina de Sena, á las siete y media, Misa de Comunión general para los Terciarios, Cofrades y devotos del Santísimo Rosario; por la tarde á las cuatro exposición del Santísimo Sacramento, Rosario entero y ejercicio del primer Domingo de mes y reserva.

En San Francisco, por la tarde á las seis, se rezará la Corona y después se practicará el ejercicio del primer Domingo de mes consagrado al Sagrado Corazón de Jesús, con exposición y canto.

En Capuchinos, empezando desde mañana, todos los domingos y fiestas de precepto, durante la misa de las nueve y media, un P. de la Comunidad dirigirá la palabra á los fieles, explicándoles un punto de Catecismo; mientras, las demás misas, se rezará el Santo Rosario ó se leerá algun devoto libro. En la misma iglesia, se ha dado principio á las prácticas de los siete Domingos á San José, en la misa de ocho y media; de los trece Martes de San Antonio de Padua y de los nueve primeros viernes de mes al Sagrado Corazón de Jesús, en la misa de siete y media. Los citados ejercicios se continuarán todo el año, en las mismas horas, para facilitar á los fieles prácticas tan recomendables y provechosas.

Triduos de desagravios al Santísimo Sacramento durante los tres últimos días de Carnaval:

En las Capuchinas, á las siete y tres cuartos se exporndrá S. D. M., que permanecerá expuesto durante tres misas y se practicarán los siete Domingos de San José y las Adoraciones de Sor Rosa; por la tarde á las tres y media, exposición, luego se rezará la estación, Letanías del Sagrado Corazón de Jesús, meditación y consulta de oray á las seis y cuarto Rosario, el ejercicio del Sagrado Corazón, sermón, las deprecaciones de desagravios y reserva. Los días siguientes lo mismo que en la tarde precedente, solo que no habrá el ejercicio del Sagrado Corazón. El último día por ser día 8, hay dos misas con exposición y el ejercicio de la Inmaculada, á las siete y media y ocho. Los sermones están á cargo del R. señor don José Ferrer de la Cuesta y de los PP. Capuchinos.

En el Socorro, á las siete y media, misa de Comunión general, con órgano y canto de motetes, para los socios de la Guardia de Honor. Los días 6, 7 y 8, por la tarde á las seis y media, se hará solemnemente el pladoso ejercicio de la Hora Santa con media exposición. Habrá plática el primero y último día.

En la Merced, á las siete y media, misa de Comunión general para los Escalvos del Smo. Sacramento y durante la misa se practicará el segundo Domingo de los siete de S. José, á las diez y cuarto Misa solemne y procesión por el interior de la iglesia; por la tarde á las seis exposición menor, acto de desagravio y reserva.

En Montesión, por la tarde á las cuatro, exposición; á las seis se rezará el Rosario, acto de desagravios del Deífico Corazón, Trisagio cantado, sermón y solemne reserva. El martes, día último, después del sermón, se hará la procesión por el interior del templo, haciéndose las cinco visitas á Jesús Sacramentado.

En las Reparadoras, á las siete, misa con motetes; por la tarde á las seis, estación al Santísimo Sacramento, Trisagio, sermón y Bendición. Los sermones estarán á cargo del R. P. Cándido López, agustino.

En el Oratorio de las Hermanas Celsadoras del Culto Eucarístico, por la tarde á las cinco y media, exposición de S. D. M., Vísperas, meditación piática, preces y reserva del Santísimo.

Para mañana

Continúan en la Catedral-Basílica en desagravio de las censas que recibe Cristo Jesús, estos días de Carnaval: Exposición á las seis, seguidamente, Prima, Tercia y Misa matinal; á las diez Sexta, Nona y Misa mayor con sermón por el R. P. Luis Casas, S. J. por la tarde como el día anterior.

A Ntra. Sra. del Divino Amor en San Felipe Nerí.

POLÍTICA

Madrid 5 á las 12

La situación política.—Actitudes dudo-

El periódico *A B C*, ocupándose de la actual situación política dice que las principales figuras del partido liberal cuyo concurso necesita el Gobierno para conservar el poder, observan una actitud muy dudosa que se presta á serias reflexiones; quienes hablan como el general López Dominguez se muestran adictos al Gobierno *sub conditione*; quienes callan como Canalejas, Montero Ríos y Romanones dicen bastante con su silencio.

Es imposible, añade aquel diario, sostener ninguna situación; pues las vaguedades é incertidumbres no inspiran confianza alguna y dan pábulo á una permanente inquietud.

Termina *A B C* diciendo que ha de ser menguado quien crea pueda ser duradera la situación actual.

NOTICIAS SUELTAS

Madrid 5 á la 1

Resultado de las elecciones en Inglaterra

Segun comunican de Londres, en el nuevo Parlamento el bloque conservador contará con 252 miembros y 30 unionistas y nacionalistas irlandeses.

El bloque democrático estará formado por 274 liberales, nacionalistas irlandeses 71, laboristas 40 y liberal irlandés, 1.

Resultado: 386 miembros de la izquierda y 283 de la derecha.

Comité de alianza republicano-socialista

Se ha reunido el Comité de la coalición republicano-socialista, habiendo acordado celebrar el día 13 de los corrientes una manifestación pública en pro de la apertura de las escuelas laicas y neutras y pedir además el cumplimiento del programa que formuló el señor Moret en Zaragoza.

Los típicos en el Hospital de Zaragoza

En el Hospital de San Gregorio de Zaragoza quedan definitivamente instalados los enfermos típicos al cuidado de Religiosas.

En Logroño ha ocurrido un nuevo caso de tifoides, por cuyo motivo se ha reunido la Junta de Sanidad para adoptar las oportunas medidas.

Situación política de Atenas

Comunican de París que la Asamblea nacional que ha de reunirse en Atenas para la constitución de nuevo Gobierno no será convocada antes del último mes del presente año.

A principios de Mayo, según se cree, se publicará el Mensaje regio dirigido á la Asamblea.

Proximo viaje del dirigible «España»

Se están practicando en Pau los trabajos preparativos para las elecciones del dirigible «España» en su viaje á través de los Pirineos.

Lo pilotará un aeronauta francés, acompañándole el coronel Vives y el capitán Kíndelan.

Viaje regio aplazado

El viaje que debía emprender el Rey Eduardo á Brighton para fines de esta semana, ha sido aplazado á consecuencia de la actual situación política y de las consultas que habrá de celebrar por este motivo con los actuales ministros.

Madrid 5 á las 12

Fallecimiento de una actriz.—Función suspendida

La prensa dedica sentidos artículos á Babina Valverde con motivo de su fallecimiento por la pérdida de la ilustre actriz.

El entierro que se prepara constituirá una verdadera manifestación de duelo.

El teatro Lara, donde trabajaba la finada desde hacia largo tiempo, ha suspendido hoy la función en señal de duelo.

Representación del Rey de Italia en Argentina

El rey de Italia Victor Manuel, ha designado á su primo el duque de los Abruzzos para que le represente en las fiestas de la Independencia de la República Argentina.

Las víctimas de los terremotos de 1908

Comunican de Roma que se ha publicado la primera estadística oficial de las víctimas ocasionadas por los terremotos ocurridos en 1908 en las ciudades de Messina y Calabria, cuyo total en toda Italia asciende á 79.124 personas.

Contra las escuelas laicas

Noticias recibidas de Manresa dan cuenta de que el domingo 13 del actual se celebrará en aquella ciudad un mitin de protesta contra la reapertura de las escuelas laicas, organizada por los elementos católicos de aquella población.

Visitando un monumento

A la hora en que telegrafos las Autoridades de esta ciudad visitan, con carácter particular, el monumento dedicado al Dr. Robert que ha quedado ya terminado.

Corresponsal.

A la hora de cerrar la presente edición, las nueve de la noche, no habíamos recibido la conferencia de Madrid, de las seis de la tarde.

TELEGRAMAS

Madrid 5 á las 12

La situación política.—Actitudes dudo-

El periódico *A B C*, ocupándose de la actual situación política dice que las principales figuras del partido liberal cuyo concurso necesita el Gobierno para conservar el poder, observan una actitud muy dudosa que se presta á serias reflexiones; quienes hablan como el general López Dominguez se muestran adictos al Gobierno *sub conditione*; quienes callan como Canalejas, Montero Ríos y Romanones dicen bastante con su silencio.

Es imposible, añade aquel diario, sostener ninguna situación; pues las vaguedades é incertidumbres no inspiran confianza alguna y dan pábulo á una permanente inquietud.

Termina *A B C* diciendo que ha de ser menguado quien crea pueda ser duradera la situación actual.

NOTICIAS DE BARCELONA

Barcelona 5 á las 18

El ex presidente del Gobierno de Italia

El señor Giolitti, expresidente del Gobierno italiano visitará en breve la ciudad de Barcelona, segun noticias recientemente recibidas referentes á dicho viaje.

Probables diputados por Valls

Según se dice serán candidatos en las próximas elecciones de diputados á Cortes por el distrito de Valls don Emilio Junoy y don Pedro Rehoia.

Semana de aviación.—Reunión de la Comisión municipal de festejos.—Programa variado

Los organizadores de la Semana de aviación que en esta ciudad ha de celebrarse han acordado que tenga lugar en el próximo mes de Abril.

Se han ofrecido á concurrir á la semana, tomando parte en ella, cuatro aviadores franceses de los de más reputación.

Hoy han celebrado una reunión los individuos que forman la Comisión municipal de fiestas y han acordado organizar con motivo de la Semana de Aviación otros festejos, para aquella misma época.

Existe el propósito de dar mucha variedad al programa.

Habrán carreras de caballos, de automóviles y ciclistas; regatas, batalla de flores, concurso de bandas civiles y militares y varias otras fiestas de carácter popular.

Botellas que estallan.—Gran alarma

En una trapería de la calle del Tigre, número 12, de esta ciudad, se ha registrado esta mañana el siguiente suceso.

Un trapero disponíase á lavar varias botellas vacías que acababa de comprar, y apenas estas han tocado el agua, han estallado, produciendo fuertes y sucesivas detonaciones que se han oído desde muy lejos, ocasionando una gran alarma en todo el barrio.

Supónese que las botellas contenían restos de productos químicos y que estos detonaron puestos en contacto con el agua.

No ocurrió, afortunadamente, desgracia alguna.

Mitín suspendido.—Lo que dice «El Progreso»

Los organizadores del mitín á favor de la amnistía para los complicados en los sucesos de la semana trágica, han acordado suspenderlo á consecuencia de la negativa del Gobernador de que hablasen en dicho acto algunos oradores extranjeros, como ya adelanté.

El diario lerrouxista *El Progreso* recuerda á este propósito al Gobernador la intervención de los extranjeros en ocasión de la subida del actual Gobierno.

Un telegrama de Maura.—Actitud aprobada

En el Círculo Conservador de esta ciudad se ha recibido un telegrama del señor Maura aprobando la actitud observada por los conservadores barceloneses en el conflicto surgido con el Gobernador civil á consecuencia de las declaraciones de éste, de que ya tiene noticia el lector.

Cierre de una fábrica por motivos políticos.—Largas al asunto.—Comisión disgustada

Comunican del pueblo de Corbera que el Alcalde ha ordenado el cierre de una fábrica de yeso allí existente, por motivos políticos locales.

Con motivo de dicho cierre una comisión de obreros de aquella población acompañada del diputado á Cortes señor Beltran y Musitu ha visitado al Gobernador señor Suarez Inclán.

Este ha dado largas al asunto con el fin de no desautorizar al Alcalde.

La Comisión ha salido disgustada del resultado de su entrevista con el Gobernador.

ESPECTACULOS

Variedades y Cineatógrafo. Función para hoy por el duetto Serrano-Moreno, Hermanas Panatessy y Cineatógrafo. Entrada general 20 céntimos.

Balear. Variedades y Variedades. A las 5 y media todos los días y domingos y días festivos á las 3 y media función por la completista y bailarina Trini González, del imitador «Violín humano» y Cineatógrafo. Entrada general 20 céntimos.

La Protectora. Todos los días laborables de 6 y media á 11 y domingos y días festivos de 3 y media á 11 funciones de cineatógrafo.

Círculo de Obreros Católicos. Los martes, sábados, domingos y días festivos función de cineatógrafo con escogido y variado programa.

Sociedades y Compañías. Fomento Agrícola de Mallorca. Por disposición del Consejo de Gobierno de esta Sociedad, de conformidad con el acuerdo recaído en la Junta general ordinaria celebrada día 30 Enero de 1910, se hace saber á los señores accionistas, que desde el día 4 del próximo Febrero, quedará abierto en estas oficinas el pago de un dividendo de Ptas. 17 por acción libre de todo impuesto, como complemento de los beneficios obtenidos durante el ejercicio de 1909.

Palma 31 Enero 1910.—El Presidente, Felipe Villalonga Mir.—P. A. del C. de G.; Juan Vidal, Srio.

Habiendo sufrido extravío el resguardo del depósito en efectivo n.º 14.168, constituido por D.ª María Deyá y Calafell, con fecha de 9 de Agosto de 1902, por el plazo de 180 días, por la cantidad de Ptas. 2.250, se pone en conocimiento del público, que trascurrido el plazo de diez días, desde la fecha sin que se haya presentado reclamación alguna, se entregará á la citada titular un duplicado del resguardo mencionado.

Palma 31 Enero 1910.—El Presidente, Felipe Villalonga Mir.—P. A. del C. de G.; Juan Vidal, Srio.

Habiendo sufrido extravío el resguardo del depósito en efectivo n.º 14.168, constituido por D.ª María Deyá y Calafell, con fecha de 9 de Agosto de 1902, por el plazo de 180 días, por la cantidad de Ptas. 2.250, se pone en conocimiento del público, que trascurrido el plazo de diez días, desde la fecha sin que se haya presentado reclamación alguna, se entregará á la citada titular un duplicado del resguardo mencionado.

Palma 31 Enero 1910.—El Presidente, Felipe Villalonga Mir.—P. A. del C. de G.; Juan Vidal, Srio.

Sociedad del Alumbrado por Gas. De conformidad con lo preceptuado en los Estatutos y por acuerdo de la Junta de Gobierno, se convoca á los señores Accionistas para la Junta General ordinaria que se celebrará el día 18 del actual, á las doce, en el domicilio de la Sociedad.

Los accionistas que no pudiesen concurrir, tienen la facultad de poder delegar su representación á otros accionistas, mediante carta de autorización dirigida al Presidente, antes de abrirse la sesión.

Palma 3 Febrero de 1910.—P. A. de la J. de G.; El Vocal-Secretario, Venancio Fuster.

Caja de Ahorros y Monte de Piedad de las Baleares. Asociación de Beneficencia. Por acuerdo de la Junta Protectora el día 14 del corriente y siguientes necesarios, de cuatro á siete de la tarde, en la sala de ventas de la Sociedad, (Sol, 19), se celebrará pública subasta para enajenar las garantías de los préstamos vencidos en el mes de Diciembre de 1908 y Enero de 1909. Hasta el día 15 de las siete de la tarde, podrán los interesados cancelar ó renovar sus respectivos préstamos.—Palma 3 de Febrero de 1910.—El Vocal de turno, Antonio Sbert.

Favorece desarrollo reconstituyente Ostrina. No son peises propios para la fabricación de extractos de carne, aquellos que como el nuestro, la tiene escasa y carísima. Si la «Carne Líquida» del Dr. Valdes Garcia, de Montevideo, no fuese por otros títulos un producto meritorio, tendría siquiera la virtud de proceder de un país en que las carnes se producen en una abundancia y excelencia sorprendentes.

PÉRDIDA. Se ha extraviado una cruz de cristal de unos cuatro centímetros, verde por un lado y color oro por el otro, sin valor alguno real y se gratificará bien su devolución á la Casa Anunciadora, Palaco. 8.

Tipo-lit. de Amengual y Muntaner